



Avalan integración de comisiones de trabajo de la permanente

En votación económica, el Pleno de la Comisión Permanente aprobó un acuerdo de la Mesa Directiva, por el que se establece, por Grupo Parlamentario, la integración de las mesas directivas de las comisiones de trabajo para el Segundo Receso del Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

La Primera Comisión, que abordará temas relacionados con Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, será presidida por Morena y contará con tres secretarías, una para el partido que preside, una para el PAN y la restante para el PRI.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/avalan-integracion-de-comisiones-de-trabajo-de-la-permanente/>